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نحذر كل من يحاول إثارة المشاكل ونشر الكراهية والمناطقية والفوضى وعدم الاستقرار في عدن

في أول اجتماع لمجلس أمناء جامعة عدن برئاسة الشيخ بقشان

للتعرف على المنتج الوطني وجودته

❊ عدن / وداد �شبيلي:

أكد المكتب التنفيذ  بمحافظة عدن ، أن وطن 22 مايو هو خط أحمر ولن يسمح لأي 
أحد المساس به أو النيل من الإنجازات التي تحققت في ظل الوحدة المباركة أو المساس 

بمصالح المواطنين ومحاولة العودة بالوطن إلى ماضي العنف والصراعات  الدموية.
جاء ذلك في البيان  الصادر عن الاجتماع  الاستثنائي الذي عقده أمس تنفيذي عدن 
برئاسة الدكتور عدنان عمر الجفري ، محافظ عدن وبحضور الأخ عبدالكريم شائف 
العام للمجلس  المحلي بالمحافظة وتم خلاله مناقشة جملة من القضايا ذات  الأمين 

الصلة بالوضع السياسي والاقتصادي بالمحافظة ، وفيما يلي نص البيان:

في بيان صادر عن اجتماعه الاستثنائي .. تنفيذي عدن:

وطن )22( مايو خط أحمر ولن نسمح لأحد المساس بإنجازات الوحدة المباركة

التأكيد على رفع مستوى ومكانة الجامعة لتأدية رسالتها الوطنية
تنفيذ )31( مشروعاً في المشنة بمحافظة إب بأكثر من )280( مليون ريال

الجالية اليمنية في سان فرانسيسكو تنتخب هيئتها الإدارية

صحفيات وموظفات )                ( في صوامع الغلال بعدن

ترحيب إماراتي  بتدشين رحلات 
)السعيدة( إلى الشارقة

صباح  استثنائياً  اجتماعاً  للتنفيذي   المكتب  عقد 
أمس برئاسة  الدكتور عدنان عمر الجفري ، محافظ 
وبحضور   التنفيذي  المكتب  رئيس   ، عدن   محافظة 
الأخ/ عبدالكريم شائف الأمين العام للمجلس  المحلي 
للمحافظة .. واستعرض جملة من القضايا المهمة ذات 
والاقتصادي  والاجتماعي  السياسي  بالوضع  الصلة 
بالمحافظة .. ووقف أمام العديد من القضايا المتعلقة 
بخدمات المواطنين وكيفية  معالجة الإجراءات اليومية 

وإنجازها بصورة ميسرة وسريعة .
الاختلالات  بعض  أمام  التنفيذي  المكتب  وقف  كما 
والسلبيات التي رافقت عمل  بعض الأجهزة  الخدمية ، 

ووضع المكتب  التنفيذي المعالجات اللازمة ضمن خطة 
هذه الأجهزة للتخلص منها وتجاوزها.

المزيد  بذل  أهمية  على  التنفيذي   المكتب  وش��دد 
من التلاحم الوطني وتعزيز الوحدة الوطنية  والدفع 
تواجه  التي  الكبيرة  التحديات  التنمية لمجابهة  بعجلة 
الوطن عموماً والمحافظة على وجه الخصوص ، كما 
عن  التنفيذي  المكتب  أعضاء   من  المشاركون   عبر 
الهادفة  الأط��روح��ات   لكافة   للتصدي  مسؤوليتهم 
إلى إضعاف  الوحدة الوطنية وشق الصف الوطني 
والإض��رار بمصالح الوطن وإقلاق السكينة العامة.. 
تبني  يحاولون  الذين  أولئك  التنفيذي  المكتب  وحذر 

الوطني  الإجماع  عن  والخ��روج  صغيرة  مشروعات 
وزرع  المشاكل  بإثارة   وقيامهم  السياسية  للعملية 
المشكلات  بعض   ونقل  والمناطقية  الكراهية  ب��ذور 
إلى محافظة عدن  بهدف خلق حالة من الفوضى وعدم 
الاستقرار  لعرقلة مسيرة التنمية والعودة بالوطن  إلى 
مربع الصراعات الدموية  التي عانى منها شعبنا الكثير 

في الستينات والسبعينات  من القرن الماضي .
وقد أكد المكتب التنفيذي أن وطن )22( مايو هو خط 
المساس  التنفيذي  لأحد  المكتب  ولن يسمح   ، أحمر 
المساس  أو  تحققت  التي  ب��الانج��ازات  والمساس  به 
ماضي  إل��ى  بالوطن  العودة  و  المواطنين  بمصالح 

العنف و الصراعات الدموية ، مؤكدا  أن جميع مواطني 
الذين يثيرون   هذه المحافظة سوف يتصدون لأولئك 
التنفيذي عن  المكتب  عبر  كما   .. وهناك  هنا  الزوابع 
شكره وتقديره لأبناء هذه المحافظة لتصديهم لبعض 
العناصر الذين يتسللون ليلًا ويريدون تشكيل جماعات 
ما تسمى بالحراك السلمي ، وهي الجماعات المعروفة 
بروح الانفصالية  وبتغذيتها للكراهية وزرع الفتن بين 

أبناء الشعب اليمني الواحد.
على  المتواصل  عزمه  التنفيذي   المكتب  أكد  كما 
تقديم  واستمرار  المحلية  التنموية  الخطط  تنفيذ 
وسوف   .. المحافظة  هذه  لمواطني  الخدمات  وتطوير 

المجلس  مع  مسؤولياته   التنفيذي  المكتب  يتحمل 
والحلول  المعالجات  لإي��ج��اد  المحافظة  ف��ي  المحلي 
زيادة  على  يعمل  وسوف  الكهرباء  لمشاكل  العملية 
ضخ  المياه في النصف الأول من شهر يوليو القادم.. 
وأكد الحاضرون جميعاً تجديد ولائهم ووفائهم للقيادة 
السياسية  لمواصلة السير باليمن نحو التطور  والنماء 
رغم الظروف الاقتصادية ، كما أكدوا  أنه من خلال 
الوحدة الوطنية والتلاحم الوطني سوف يتم حل  جميع 
الصعوبات  التي تواجه الوطن ، وسوف ينتصر الوطن 
لعملية التنمية والاستقرار والسلام والوحدة كما انتصر 

دوماً  وفي جميع  المراحل وكل الظروف.

بالوحدة والتلاحم الوطني سنحل جميع  الصعوبات وسينتصر الوطن للتنمية والاستقرار والسلام

نجدد الولاء والوفاء للقيادة السياسية لمواصلة السير باليمن نحو التطور والنماء

❊ عدن/نوال مكي�ش:
ت�شوير/�شقر العقربي:

ديوان  أمس بمبنى  عقد صباح 
رئاسة جامعة عدن الاجتماع الأول 
برئاسة  الجامعة  أمناء  لمجلس 
أحمد  عبدالله  المهندس  الشيخ 
وحضور  المجلس  رئيس  بقشان 
حبتور  بن  العزيز  عبد  الدكتور 

رئيس الجامعة عضو المجلس.
وناقش الاجتماع الذي يهدف إلى 
توضيح رؤى ومهام واختصاصات 
القضايا  من  عدداً  الأمناء  مجلس 
المدرجة في جدول أعماله أبرزها 
ومكانة  مستوى  برفع  الاهتمام 
جامعة عدن وبما يمكنها من أداء 
رسالتها وتحقيق أهدافها الوطنية 
الاستثمارية  السياسة  ورس��م 
السياسة  إط���ار  ف��ي  للجامعة 
استثمار  وتنظيم  للدولة  العامة 
بالهيئات  علاقتها  وتوثيق  أموالها 

والمؤسسات العامة والخاصة.
رئيس  بقشان  الشيخ  وك��ان 
اع��ت��زازه  ع��ن  عبر  ق��د  المجلس 
بالانتساب  المجلس  في  وزملائه 
واخ��ت��ي��اره��م في  ع��دن  لجامعة 
بهذا  وترحيبهم  أمنائها  مجلس 
القرار باعتبار جامعة عدن واحدة 
م��ن أع���رق الج��ام��ع��ات اليمنية 

استطاعت خلال مسيرتها التطورية 
حل  في  فاعل  بشكل  المساهمة 
الكثير من القضايا والاشكالات التي 
المجتمع  ورف��دت  المجتمع  تواجه 
بالكفاءات والطاقات البشرية التي 
وكانت  التنمية  عملية  تحتاجها 
وبوابتها  الوطن  منارة  ولات��زال 

لأحداث حقيقية.
وأشار إلى أن الجامعة قد وضعت 
للأعوام  كمشروع  عينها  نصب 
المستوى  على  التوسع  القادمة 
أوانه  الذي آن  “الكيفي”  الرأسي 
والنهوض  مخرجاتها  لتحسين 
الجامعات  مستوى  إلى  بمكانتها 
الشقيقة التي قطعت شوطاً طويلًا 
في هذا الطريق مؤكداً على حاجة 
الجامعة لخبرات وإمكانات مجلس 

الأمناء ودعمهم.
العزيز  الدكتور/عبد  عبر  كما 
ارتياحه  عن  حبتور   بن  صالح 
لعقد الاجتماع الأول لمجلس أمناء 
جامعة عدن مشيراً إلى أن الهدف 
ليس  الأمناء  مجلس  إنشاء  من 
الذي  المالي  الدعم  توفير  فقط 
يتعدى  بل  عدن  جامعة  تحتاجه 
خبرات  من  الاستفادة  إل��ى  ذل��ك 
هذه الشخصيات وإلمامها بحاجات 
سوق  ومتطلبات  التنمية  عملية 

من  يستطيعون  وبالتالي  العمل 
الجامعة  توجيه  موقعهم  خ��لال 
من  تمكنها  التي  الوجهة  إل��ى 
على  والتأثير  أولًا  ذاتها  تطوير 
عملية التنمية وخدمتها من خلال 

مخرجاتها ثانياً.

الاجتماع الأول لمجلس أمناء جامعة عدن

اجتماع استثنائي لتنفيدي عدن

حفل الاستقبال في إمارة الشارقة العاصمة الثقافية لدولة الإمارات 

خلال انتخبت الجالية اليمنية في سان فرانسيسكو

❊ ال�شارقة / عادل الحزمي:
دشنت أمس الرحلة الإقليمية الثانية لطيران ) السعيدة( نحو دولة الإمارات 
العربية المتحدة  عبر مطار الشارقة الدولي بعد ما سبق أن دشنت الأسبوع  
إلى سلطنة عمان   في مطار  صلالة  الأول��ى  الإقليمية  الرحلة  المنصرم 

الدولي.
والإعلان  التدشين  فيه  كبير جرى  استقبال  أقيم حفل  المناسبة   وبهذه 
رسمياً عن البدء بالرحلات الإقليمية الجوية للناقل الجوي  الوطني الثاني 

في الجمهورية اليمنية .
في تصريح ل� )14 أكتوبر( أوضح  المهندس محمد عبدالله  العراشة المدير  
العام التنفيذي لطيران ) السعيدة( أن  الشركة من خلال هذه الرحلة التدشينية 
تكون قد أكملت المرحلة الإقليمية الثانية لدول الخليج العربي  بعد ما انتهت 
من تغطية الرحلات  الداخلية  لمعظم  محافظات الجمهورية  ، وأضاف أنه 
اليمن  مع جيبوتي ومصر  سيتم لاحقاً  فتح خطوط جوية جديدة تربط 

والمملكة العربية السعودية الشقيقة.
ونوه  المهندس  العراشة  بأن هذا الاتجاه في التوسع  بعمل أسطول ) 
السعيدة( سيعمل بلا شك على الإسهام الجاد والفاعل في زيادة التعريف 
بوطننا اليمني  باعتباره العمق  الاستراتيجي للعرب وأشاد إلى أن هذا التوجه 
الجاد صوب التطوير والتحديث يأتي في إطار الاهتمام الكبير الذي توليه 
القيادة السياسية  ممثلة بفخامة الأخ/ علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية 
الذي يولي هذا الجانب جل اهتمامه المباشر ويشجع  الاستثمارات  كافة ومنها  

الاستثمارات  في مجال النقل الجوي .
هذا وكان قد  أقيم حفل استقبال كبير في إمارة الشارقة العاصمة الثقافية 
لدولة الإمارات  العربية المتحدة  بمناسبة افتتاح  رحلات  السعيدة حيث  كان 
التسويق  مدير   القاسمي  راشد  بن  الشيخ/ حميد  المستقبلين  مقدمة  في 
كلمة  والذي رحب في  الدولي  الشارقة   العامة لمطار  الهيئة  والبحوث في 
ألقاها  بالتدشين والتواصل الذي  ستخلقه  رحلات ) السعيدة(  مع اليمن وما 
يمثله ذلك من خطوة هامة وحقيقية في الدفع  بتعزيز العلاقات  الثنائية 

المشتركة بين اليمن والإمارات .
وأشار القاسمي إلى أن هذا الجسر الجوي والرابط  الحيوي الهام سيعمل  
على تنشيط الحراك الاقتصادي والسياحي  بين البلدين إضافة إلى ما تسهم 
به طيران )السعيدة( من دور بارز في نقل المواطنين  بين دول الخليج العربي  

ومنها خط ) صلالة – الشارقة(.
رافق الرحلة وحضر حفل التدشين بالشارقة  مدير مطار  عدن الدولي سالم 
التميمي  ومدير أمن المطار  العقيد سعيد الصلاحي   وعدد من مسؤولي 

المطار ومندوبي  وكالات  السفر في اليمن والإمارات.

❊ عدن/ نعمت عي�شى:
وفد من صحفيات  وموظفات مؤسسة  زار 
أمس  والنشر  والطباعة  للصحافة  أكتوبر   14
الشركة اليمنية  للمطاحن وصوامع الغلال وذلك 
التعرف على سير  العمل في المصنع   بهدف  
وشاهد الوفد الصحفي النسوي خلال زيارته  
نوع  المصنع    أقسام  مختلف  في  وتجواله 
العمل وكيفية  الإنتاج وجودته  لمختلف  أنواع 

) الدقيق(.
إنتاج  مراحل  على  الصحفيات  تعرفت  كما 
)الدقيق( بدءاً من تصفية حبوب القمح  ومروراً 

وانتهاء  والتنقية  كالطحن  الم��راح��ل  ببقية 
بعملية الفصل إلى أنواع بحسب نوع الطلب 
المرغوب في السوق ) دقيق / دقيق أبيض/ 
دقيق مخلوط/ سميد وغيرها من المنتجات التي 
سيتم عرضها قريباً في الأسواق  بحسب مصادر 
في المصنع  وذلك لزيادة الطلب  ببعض الأنواع 

من المستهلك  كالدقيق الشوفان .
للمصنع  الإنتاجية  الطاقة  على  تعرفن  كما 
التي تصل إلى 3700طن يومياً لسد احتياجات 

السوق في مختلف محافظات الجمهورية.
إلى ذلك قدم المصنع  عدداً من الهديا الرمزية  

حيث أشاد القائمون على المصنع بدور صحيفة 
من خبرات  تكتنزه  14 أكتوبر المشرف و بما 
الهديا  وحملت  جديد   لكل  ومواكبة  صحفية 
شعار المصنع  وذلك ترحيباً  بهذه الزيارة  آملين 
من الصحفيات مواصلة نقل الصورة  عن جودة 

المنتج .
الجدير بالذكر أن القوى العاملة في المصنع 
وتعمل بكفاءة  عالية بحسب    %  100 يمنية 
تساؤل  على  ردهم  في  المصنع  على  القائمين 
الزيارة  نتائج هذه  اعتبرن  اللاتي  الصحفيات 

مثمرة للغاية وغنية بالمعلومات.

❊ اإب/ فوؤاد اأحمد المليكي:
أوضح الأخ/ عبدالحكيم الرقي مدير عام مديرية المشنة 
في محافظة إب أن إجمالي عدد المشاريع المعتمدة للمديرية 
خلال هذا العام 2009م )31( مشروعاً بكلفة إجمالية بلغت 
)286.621.000( ريال منها )12( مشروعاً في مجال التربية 
والتعليم بكلفة )103.000.000( ريال و )8( مشاريع في 
 )93.000.000( بكلفة  والطرق  العامة  الأشغال  مجال 
بكلفة  والسكان  الصحة  مجال  في  مشاريع   )5( و  ريال 
)45.000.000( ريال و مشروعان في مجال الزراعة والري 
بكلفة )19.000.000( ريال ومشروع في مجال الشباب 
والرياضة بكلفة )6.621.000( ريال ومشروع في مجال 
 )10.000.000( بكلفة  الذاتية  المبادرة  المحلي  المجلس 

ريال.
وأشار إلى أن إجمالي عدد المشاريع قيد التنفيذ خلال العام 
2008م بلغت )23( مشروعاً بكلفة إجمالية )219.109.000( 

ريال منها )7( مشاريع في مجال التربية والتعليم بكلفة 
)77.249.000( ريال و )6( مشاريع في مجال الصحة والسكان 
بكلفة )62.786.000( ريال و )7( مشاريع في مجال الأشغال 
والطرق بكلفة )67.344.000( ريال ومشروع في مجال 
الشباب والرياضة بكلفة )5.073.000( ريال ومشروعان في 

مجال الزراعة والري بكلفة )6.657.000( ريال.
ونوه إلى أن إجمالي المشاريع الجديدة في العام نفسه 
بلغت )6( مشاريع بكلفة )52.835.000( ريال منها مشروع 
في مجال التربية والتعليم بكلفة )18.000.000( ريال بناء 
مدرسة )30 نوفمبر( ومشروع بناء مؤسسة صحية بكلفة 
)15.442.000( ريال ومشروع تكملة رصف مركز المديرية 
بكلفة )12.941.000( ريال ومشروع إكمال كريف السائلة 
رقم )1( بكلفة )2.200.000( ريال ومشروع إكمال كريف 
السائلة رقم )2( بكلفة )2.252.000( ريال ومشروع إكمال 

كريف البحوث الزراعية بكلفة مليوني ريال.

❊ �شان فران�شي�شكو / 14اأكتوبر:
انتخبت الجالية اليمنية بسان فرانسيسكو هيئة إدارية جديدة لها 

مكونة من عشرة أعضاء من أصل 23 شخصا تقدموا للترشح.
وقد أفرزت الانتخابات فوز علي شماخ رئيساً وحمود المفلحي  
للرئيس وأحمد الجهيم مسئولًا مالياً بالإضافة إلى سبعة  نائباً 

أعضاء آخرين.
عبر  كلمة  الانتخابات  لجنة  رئيس  الصايدي  قايد  ألقى  وقد 
فيها عن شك�ره للحاضرين من أبناء الجالية اليمنية في سان 
و  الفخري  القنصل  رأسهم  على  و  وضواحيها  فرانسيسكو 
مندوب وزارة المغتربين الأستاذ / منصور إسماعيل .. شاكراً له 
و حل  تبني  في  الفعالة  المساهمة  و  المغتربين  في خدمة  دوره 

قضاياهم. 

نعبر عن الشكر والتقدير لأبناء عدن لتصديهم لبعض العناصر الذين يتسللون ليلًا 
ويريدون تشكيل جماعات ما تسمى بالحراك السلمي  المعروفة بالروح الانفصالية


